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том развития и совпало с переездом из лофта на Рочдельской в пространство 
на Пречистенке. Все, кто покупал у нас сначала, остались. И конечно, 2020 год, 
с ребрендингом и новым пространством, дал нам порцию энергии и внима-
ния со стороны аудитории.
В новой галерее с белыми стенами с искусством, конечно, работать проще, 
чем в лофте. Пространство теперь напоминает образцовые европейские или 
нью-йоркские галереи Верхнего Ист-Сайда.
Да. В лофте было удобно демонстрировать дизайн и скульптуры, но живопись 
смотрелась не так выигрышно.
Если говорить о выставочной программе, то в какой пропорции сейчас нахо-
дятся коллекционный дизайн и искусство?
Галерея — это такая институция, в которой сам все решаешь, поэтому отве-
ты на некоторые вопросы приходят интуитивно. Так что точно пропорции 
определить сложно. Вот, к примеру, проект, посвященный коллекционному 
дизайну, планируется на следующий год, но до него мы сделали несколько 
больших выставок художникам. Есть ощущение необходимости сделать 
конкретную выставку, мы ощущениям доверяем, и публика такое благо-
склонно принимает.
Спасибо дизайну, он нам фактически прорубил окно в галерейный мир. 
Несмотря на то что мы заявляли себя как галерею с двойной специализацией, 

Алина Пинская когда-то сама хотела стать художником, но, получив образо-
вание искусствоведа и поработав по специальности, в 2017 году открыла 
свою галерею «Палисандр», которая стала известна выставками коллекци-
онного дизайна, хоть работала еще и с современным искусством. В про-
шлом году галерея пережила трансформацию, получив имя основательни-
цы, а также переезд в центр города — теперь она располагается в доходном 
доме Исакова на Пречистенке. На каждое открытие здесь собирается вся 
светская и культурная Москва, включая директоров главных государствен-
ных и частных музеев, фондов. Галерея Алины Пинской эксклюзивно пред-
ставляет Игоря Шелковского, Михаила Чернышова, Евгения Музалевского, 
а также работает с Франциско Инфанте-Араной, Владимиром Андреенко-
вым, Александром Юликовым, Евгением Дыбским, Тимом Парщиковым, 
Дуней Захаровой.

Смена названия галереи была отчасти продиктована желанием показать, 
что вы занимаетесь искусством на равных с коллекционным дизайном. Стало 
ли после этого у галереи больше клиентов, интересующихся искусством?
Если бы все было так просто. У меня не было желания называть галерею 
своим именем с самого начала, так как хотелось подкрепить такое какими-то 
успехами. Но после трех лет работы переименование стало логичным момен-

1__Франциско 
Инфанте-Арана 
и Нонна Горюнова, 
«Артефакты»

2–3__Экспозиция 
выставки  
«Михаил Чернышов: 
One Man Show»
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